



Direction Ablain Saint-Nazaire



Jeudi 10 novembre 2016, nous sommes allés en vélo, voir nos camarades d'Ablain avec qui nous allons partir en classe verte. Nous avons fait deux groupes et nous avons suivi la route qui va de Souchez à Ablain. Tous les élèves ont bien roulé. Arrivés à l'école d'Ablain, nous avons fait connaissance avec nos camarades du CM1/CM2. Ensuite, nous avons chanté devant le monument aux morts puis les élèves d'Ablain nous ont emmené à la vieille église où ils nous ont lu un texte sur son historique. Puis nous sommes tous montés à Lorette où nous avons visité l'anneau de la mémoire. Ensuite, nous sommes redescendus et nous avons repris nos vélos et nous sommes repartis vers notre école.

Quelques commentaires

C'était super car ça nous a permis de faire connaissance avec les élèves d'Ablain (Jeanne)

C'est à refaire ! (Matthieu)

Domage que nous n'avons pas fait plus de kilomètres à vélo (Simon)

Ça monte pour aller jusqu'à Ablain ! (Lou)



Texte que nous ont lu nos camarades :

L'anneau de la mémoire rassemble tous les noms des soldats morts dans le Nord-Pas de Calais de plusieurs nationalités : Française, Britannique, Allemande, Australienne....

L'architecte voulait au départ construire un anneau rond mais il y avait trop de noms à inscrire d'où la forme actuelle « ovale »

L'anneau a été construit en équilibre, pour symboliser la fragilité de la paix dans le monde.

Les plaques sur lesquelles sont inscrits les noms sont en inox et les lettres utilisées ont été trempées dans du cuivre pour créer un effet de dorure.

Il reste quelques plaques vides pour inscrire les noms des soldats qui seront retrouvés dans l'avenir.

L'anneau a un périmètre de 300 mètres.

